

El Distrito conoció de primera mano los alcances de la propuesta

Ideam instalará estación hidrológica en el Puerto

La estación de monitoreo permitirá conocer en tiempo real el nivel del afluente, además de hacer la lectura de calidad y cantidad de agua. Con el apoyo del Distrito, la estación se pondría en marcha el primer semestre de 2020.



Alexander Becerra O. / VANGUARDIA

Ya se hizo un primer acercamiento con las autoridades ambientales para darle forma a la propuesta.

El Distrito indicó que la propuesta fue bien recibida y por ahora se empezará con la tarea de buscar el sitio de ubicación.

en época de lluvia", agregó Diana Villafradez.

El Distrito está buscando el sitio

Sobre la propuesta presentada por funcionarios del Ideam en Barrancabermeja, la secretaria distrital de Medio Ambiente, Laura Herrera, indicó que lo primero que se debe hacer será empezar a buscar el lugar adecuado para la ubicación de la estación hidrológica.

"Vamos a hacer las visitas correspondientes para poder ubicar un sitio que se ajuste a los requerimientos del Ideam y vamos a gestionar para que la estación de monitoreo se instale con éxito", indicó la funcionaria.

La estación automática para monitorear el río Magdalena hace parte del Convenio de Fortalecimiento para el Valle del Magdalena, que se ejecuta entre el Ideam, Ecopetrol y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

DATO

De acuerdo con el Ideam, se avanza en un proyecto para repotenciar 247 estaciones meteorológicas e hidrológicas ya existentes y construir 210 en varias zonas del país.

BREVES

Buena respuesta

Una respuesta positiva tuvo la convocatoria de conformación de ternas de los sectores del Consejo Territorial de Planeación, que de acuerdo a la normatividad vigente, tenían que reemplazar a los consejeros que ya cumplieron con su periodo. "Los resultados fueron muy positivos, todos los sectores participaron y algunos tuvieron una



participación de casi 50 personas", destacó el secretario de Planeación, Richard Triana.

Bomberos

La Alcaldía de Cantagallo, Bolívar, lucha por tener un Cuerpo de Bomberos con todas las de la ley. Según explicó el alcalde Enio Ricardo Sarmiento, para lograr este propósito, se realizan las acciones ante el Gobierno Nacional y Departamental, así como un acercamiento ante Gestión del Riesgo para la constitución del organismo de socorro para los cantagalleros.

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardia.com

Un anuncio de vital importancia para la hidrología de la región del Magdalena Medio se hizo esta semana en Barrancabermeja por parte de funcionarios del Ideam.

Según se pudo confirmar, la idea que presentó el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales a las autoridades del Distrito es la de instalar una estación automática e hidrológica

para el estudio del río Magdalena.

Sobre este particular, la coordinadora del Ideam para los santandereos y Arauca, Diana Villafradez, explicó los alcances de esta red de monitoreo, a la vez que informó que estos equipos permitirán tener una lectura las 24 horas del nivel del río y el volumen de lluvias que caen sobre este cuerpo de agua, en cualquier época del año.

"Con esta estación se harán mediciones hidrométri-

cas en cuanto al caudal y calidad del agua del río Magdalena. Asimismo, se espera que hacia el segundo semestre de este año se pueda lograr un fortalecimiento a la red hidrometeorológica, tanto de cantidad como de calidad del agua y revisar la línea base del monitoreo de calidad del aire en esta zona", aseguró la funcionaria tras la reunión con las autoridades de Barrancabermeja.

De igual forma, el Ideam indicó que la estación hidro-

lógica funcionará los 365 días del año y será un indicador que permitirá avances importantes en materia hídrica.

"Estamos realizando un apoyo interinstitucional para la instalación y puesta en marcha de esta estación hidrológica en la ciudad de Barrancabermeja, que permitirá además de un diagnóstico de alertas tempranas, hacer monitoreo las 24 horas al río Magdalena, tanto en temporada seca como

TRISTE PANORAMA EN LA RIBERA



Suministrada/ VANGUARDIA

Así luce la ribera del río Magdalena en algunas zonas de Puerto Boyacá, donde la temporada de sequía puso al descubierto las malas prácticas de la comunidad con sus desechos.

No dan crédito a panfletos que aparecieron en el Puerto

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardia.com

Luego de un consejo de seguridad realizado ayer, en el que se trataron varios temas de orden público que aquejan por estos días a la comunidad barranqueña, las autoridades desmintieron que los panfletos que circulan desde el fin de semana tengan veracidad alguna.

Por el contrario, altos mandos de la Policía pidieron a los ciudadanos prudencia para manejar ese tipo de temas, los cuales sin embargo, se están investigando de manera detallada, según declaraciones dadas en las últimas horas.

Como se recordará, fueron dos las informaciones que circularon en cadenas de Whatsapp. Una de ellas

DATO

Grupos de Derechos Humanos como Credhos señalaron que adelantan sus propias investigaciones para determinar si hay denuncias con respecto a los 'Caparrapos'.

se refería a presuntas acciones del grupo guerrillero Eln contra la población del Puerto Petrolero y la seguridad a una 'limpieza social' que se estaría organizando por parte del grupo de origen paramilitar 'Caparrapos'.

El comandante de la Policía del Magdalena Medio, coronel Gustavo Adolfo Martínez Bustos, dijo que la comunidad no debe dar crédito

to a esos mensajes e hizo un llamado a la calma.

"Hoy debemos llamar a la comunidad a cortar estas cadenas de Whatsapp, esto genera desinformación. Se ha podido establecer que esto tiene su origen en una persona que fue capturada, es decir un actor delincuencial.

De igual forma vamos a hacer las verificaciones del caso, sin embargo, el llamado es cortar estas falsas informaciones", dijo el oficial de Policía.

Por su parte, la primera autoridad del Distrito, Alfonso Eljach, señaló que la inteligencia y trabajo del Ejército y Policía descartan la presencia del Eln en la ciudad. "No existen elementos de juicio, ni probatorios, ni material concreto que pueda corroborar esto".

"Hay un caso sospechoso de sarampión", reporta la Secretaría de Salud

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardia.com

Las autoridades de Salud del Distrito esperan los resultados del Instituto Nacional de Salud para salir de dudas frente a un caso sospechoso de sarampión hallado en la comuna Tres de Barrancabermeja, en un niño de 2 años de edad.

El secretario de Salud, Luis Fernando Castro Pérez, señaló ayer que mientras se conocen los resultados, se iniciaron las acciones de salud pública para evitar que de ser sospechoso se pueda convertir en algo más grave.

"Efectivamente, tuvimos un reporte en el Sistema de Vigilancia Epidemiológica de un caso sospechoso, pero aún no ha sido confirmado. No obstante, como el diagnóstico serológico toma tiempo, ya iniciamos todas las acciones con la comunidad.

Se implementó un sistema de vacunación preventiva en nueve cuadras alrededor de la vivienda de este menor y con todos los familiares, con el objetivo de prevenir que este brote, en caso de ser positivo, se nos vuelva una epidemia en la ciudad", dijo el funcionario.



Archivo/ VANGUARDIA

Las autoridades piden revisar los esquemas de vacunación.

Según agregó el Secretario de Salud, el llamado es a la comunidad para que vacune a los niños entre 1 y 4 años de edad, así como a aquellos adultos que no tiene sistema de vacunación completo.



Suministrada/ VANGUARDIA

Se cumplió ayer un consejo de seguridad en Barrancabermeja en el que se evaluaron varios puntos, entre ellos el tema de homicidios, hurtos y panfletos.